

V. KESIMPULAN DAN IMPLIKASI

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil analisis dan penelitian mengenai pendapatan industri digital *printing* di Kabupaten Banyumas, diperoleh kesimpulan sebagai berikut:

1. Berdasarkan hasil penelitian menyatakan variabel modal dan tenaga kerja berpengaruh positif terhadap pendapatan industri digital *printing* di Kabupaten Banyumas, yang artinya semakin tinggi modal dan semakin banyak jumlah tenaga kerja maka semakin meningkat pendapatan dikarenakan aset yang dimiliki lebih besar dalam menjalankan proses produksinya dan output yang dihasilkan akan lebih besar sehingga berdampak pada peningkatan pendapatan dikarenakan produk yang dijual lebih banyak.
2. Berdasarkan hasil penelitian menyatakan variabel lama usaha dan persepsi lokasi usaha tidak berpengaruh positif terhadap pendapatan industri digital *printing* di Kabupaten Banyumas, yang artinya semakin meningkat lama usaha maka pendapatan yang didapatkan menurun dikarenakan usaha industri digital *printing* yang baru hadir dengan memberikan nuansa baru dalam industri digital *printing* dan semakin dekat suatu usaha dengan layanan publik atau yang menjadi indikator penelitian kali ini yaitu lembaga pendidikan, instansi, dan lembaga pemerintahan serta memiliki

lahan parkir yang luas dan aman tidak sepenuhnya meningkatkan pendapatan. Karena konsumen industri digital *printing* lebih mengedepankan kualitas hasil produk dan desain yang baik pada produk yang dipesan. Maka dari itu semakin dekat dengan target konsumen tidak memberikan pendapatan yang signifikan terhadap industri jika industri tersebut tidak mengutamakan hasil produksi dan desain mereka.

B. Implikasi

Berdasarkan hasil analisis dan pembahasan penelitian maka implikasi yang dapat dikemukakan sebagai berikut:

1. Modal dan tenaga kerja berpengaruh signifikan terhadap pendapatan industri digital *printing* hal tersebut menyatakan bahwa dalam industri ini kemampuan modal dan jumlah tenaga kerja sangat berperan penting dalam proses produksi. Modal yang disebutkan termasuk dalam mesin serta bahan baku yang berkualitas guna mendukung proses produksi, serta jumlah tenaga kerja yang produktif dalam menciptakan output yang lebih besar.
2. Lama usaha tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan industri digital *printing* maka dari itu industri ini menarik bagi para pelaku bisnis baru yang ingin mencoba memulai bisnis dalam sektor industri pengolahan, dan persepsi lokasi usaha tidak memiliki pengaruh signifikan terhadap industri digital *printing* maka dari itu guna mengikuti perkembangan zaman serta teknologi para pelaku industri digital *printing* lebih melakukan optimasi di kanal *online* guna meningkatkan pendapatan industri.

C. Batasan Peneliti

Penelitian ini menganalisis faktor-faktor yang mempengaruhi pendapatan industri digital *printing* di Kabupaten Banyumas menggunakan variabel modal, tenaga kerja, lama usaha, dan persepsi lokasi usaha. Penelitian ini tidak mencakup seluruh populasi sebesar 39 namun hanya menggunakan sampel sebesar 36, dalam melakukan penelitian ini terdapat faktor yang diduga dapat mengindikasikan pendapatan industri digital *printing* di Kabupaten Banyumas yaitu faktor teknologi yang digunakan dalam proses produksi digital *printing*.

